

# PJSN

## Polresta Cirebon Gelar Jumat Curhat di Desa Kalirahayu dan Desa Trusmi

Panji Rahitno - [CIREBON.PJSN.OR.ID](https://cirebon.pjsn.or.id)

Sep 7, 2024 - 09:51



**CIREBON** - Jajaran Polresta Cirebon menggelar Jumat Curhat, Jumat (6/9/2024). Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, memimpin langsung kegiatan Jumat Curhat bersama masyarakat Desa Kalirahayu, Kecamatan Losari, Kabupaten Cirebon.

Sementara itu Wakapolresta Cirebon, AKBP Imara Utama, S.H, S.I.K, M.H, menghadiri Jumat Curhat di Masjid Kramat Buyut Trusmi Desa Trusmi Wetan, Kecamatan Plered, Kabupaten Cirebon. Kegiatan tersebut dihadiri puluhan orang dari berbagai elemen masyarakat Desa Trusmi Wetan.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, kedatangannya bertujuan untuk memberikan pesan kamtibmas. Selain itu, banyak kasus anak - anak ini pelakunya yaitu kenalakan remaja, sering bawa celurit atau pedang.

"Indonesia sudah damai kenapa harus perang. Pelakunya ada SMP dan SMA, sehingga kami mohon untuk mengawasi anak-anaknya karena marak perang konten. Apabila anak jam 7 malam belum pulang agar dicari," katanya.

Ia mengatakan, Anak - anak kebanyakan dirumah diam tapi diluar nakal. Terkait miras juga harus diperhatikan karena banyak anak - anak yang turut meminumnya. Karenanya, Kalau ada yang jual miras segera laporkan ke petugas kepolisian terdekat.

"Anak rata-rata mencontoh bapak ibunya, sehingga kalau bapak ibu bawa motor, nanti anaknya juga sama ikutan. Kami mengimbau para orang tua untuk mencontohkan apabila naik motor kemanapun wajib pakai helm, karena kalau jatuh kepala kita masih terlindungi," ujarnya.

Ia meminta Ibu-ibu wajib menyampaikan hal-hal yang baik kepada anak-anaknya. Terutama jika belum cukup umur maka jangan diizinkan untuk membawa motor karena dikhawatirkan justru akan terlibat aksi geng motor atau tawuran.

Pihaknya juga mengingatkan banyaknya kasus wanita janda yang ditipu oleh pria hidung belang terkait digoda mengirim foto bugil, kemudian ujung-ujungnya di peras. Ia turut mengingatkan untuk tidak membuang sampah sembarangan untuk mewujudkan Kabupaten Cirebon yang bersih.

Menurutnya, melalui Jumat Curhat tersebut jajarannya hendak menjalin komunikasi dengan seluruh elemen masyarakat Kabupaten Cirebon. Ia mengingatkan masyarakat Kabupaten Cirebon untuk tetap menjaga kondusivitas kamtibmas.

"Kami ingin mendengar keluhan langsung dari masyarakat melalui kegiatan Jumat Curhat. Setiap saran, masukan, dan keluhan yang diterima akan kami tindak lanjuti untuk segera berkoordinasi dengan pihak terkait," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, Jumat Curhat juga menjadi momentum untuk menyampaikan tentang pencegahan stunting dengan menganjurkan pola makan hidup sehat, dan mengimbau para remaja tidak banyak makan makanan siap saji.

"Apabila menemukan atau melihat aksi kriminalitas tolong segera diinformasikan kepada kepolisian terdekat atau segera menghubungi Layanan Call Center 110 Polresta Cirebon. Bisa juga memotret pelaku kejahatannya, karena akan sangat membantu kepolisian dalam melakukan penyelidikan lebih lanjut," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Menurutnya, laporan maupun aduan masyarakat mengenai aksi kriminalitas di Kabupaten Cirebon dapat disampaikan melalui layanan Curhat Langsung Bunda Kapolresta (CLBK) di nomor 08112274110. Dipastikan setiap laporan yang diterima dari masyarakat bakal langsung ditindaklanjuti jajarannya.

Peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polresta Cirebon. Selain itu, partisipasi masyarakat juga dibutuhkan untuk menjaga keamanan lingkungan dan sangat berarti bagi kepolisian.

"Jumat Curhat ini digelar serentak di 27 Polsek jajaran Polresta Cirebon, dan menghadirkan berbagai elemen masyarakat untuk duduk bersama menjaga kondusivitas kamtibmas. Kami berharap, melalui kegiatan ini bisa menyerap seluruh aspirasi dari masyarakat Kabupaten Cirebon," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.